



---

31.01.2022

## **Oberstaatsanwalt Dr. Markus Pfaller wird Vizepräsident des Landgerichts Deggendorf**

**Der Bayerische Staatsminister für Justiz Georg Eisenreich hat Herrn Oberstaatsanwalt Dr. Markus Pfaller mit Wirkung zum 01.02.2022 zum Vizepräsidenten des Landgerichts Deggendorf ernannt.**

Herr Dr. Pfaller (49) hat die am 01.01.2006 gegründete Wirtschaftsstrafabteilung der Staatsanwaltschaft Regensburg in den letzten fast 14 Jahren maßgeblich geprägt. Von 01.05.2008 bis 15.10.2014 war er zunächst in der Funktion eines Staatsanwalts als Gruppenleiter in dieser Abteilung tätig. Zum 16.10.2014 wurde ihm die Abteilungsleitung übertragen. Zudem war Herr Dr. Pfaller seit 01.12.2017 der Pressesprecher der Behörde.

Sein Nachfolger als Abteilungsleiter der Wirtschaftsstrafabteilung wird Oberstaatsanwalt Jürgen Kastenmeier (54), der ebenfalls bereits mehrere Jahre in der Wirtschaftsstrafabteilung tätig war. Die Aufgaben des Pressesprechers der Behörde übernimmt Oberstaatsanwalt Thomas Rauscher (45), der Herrn Dr. Pfaller in dieser Funktion bislang vertreten hat.

gez.

Huber  
Leitender Oberstaatsanwalt